

Cuba dénonce le cynisme des États-Unis concernant le blocus

Image not found or type unknown



La Havane, 1er février, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a dénoncé le cynisme du gouvernement des États-Unis. Il a ainsi réagi à la déclaration du secrétaire d'État nord-américain, Antony Blinken, qui a affirmé que l'aide à Cuba était une priorité de la politique extérieure de Washington à l'égard des Caraïbes.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine a une nouvelle fois rappelé la cruauté et l'illégalité du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington contre notre pays il y a plus de 60 ans.

«La vile décision de profiter de la pandémie pour augmenter la punition économique ne sera jamais oubliée», a ajouté Bruno Rodriguez.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/284759-cuba-denonce-le-cynisme-des-etats-unis-concernant-le-blocus>



Radio Habana Cuba